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Assemblées générales ordinaire et élective 

du District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion du vendredi 25 novembre 2022 au Crédit Agricole de Laxou 

 
Présidence de : Yann LEROY 

Présents : Mmes Nathalie GERARD, Laurence GOUNOT, Noëlle SONTOT - MM. Jean-Pierre BAZZO Maurice 

BIANCALANI, Jean-Pierre BOUCHON, Vito DI BENEDETTO, Michel CANDAT, Jean-Luc DAUPLET, Frédéric 

GROSJEAN, Olivier LANGKUST, Gauthier LEGGERI, Daniel URIET, Bernard VALSAQUE. 

Excusés : MM. Hamza BRIKAT, Malik CHAIB, Dany GOSTNER, Joël KLEIN, Franck VAUTRIN. 

Assistent : 

− STEIN Anne-Christine, Cheffe du service départemental à la jeunesse 

− SPINDLER Michel, Secrétaire général de la Ligue Grand Est représentant M. GEMMRICH Albert, Président 

− LACOUR Christian, Membre du comité de direction du District Moselle représente M. SOLLNER, Président 

− THIRIET Jean-Marie, Président d’honneur du District Meurthe et Moselle de football 

− BERNARD Nicole, Secrétaire générale du CDOS et représentant Philippe KOWALSKI, Président 

− HERBST Bruno, Président du District des Vosges 

− BRICHLER Armelle, Commissaire aux comptes du District Meurthe et Moselle de football 

− LESAGE Mathieu, Directeur du District Meurthe et Moselle 

− MOUREAUX Jérémy, Conseiller Technique Régional du District Meurthe-et-Moselle de football 

− LEFEBVRE Olivier, Conseiller Départemental en football animation, secteur sud 

− TELCH Michaël, Conseiller Départemental en football animation, secteur nord 

 
Excusés : 

− BOUREL Emmanuel, Inspecteur d’Académie des services de l’Education Nationale mais représenté 

par Madame Anne-Christine STEIN, Cheffe du Service Départemental à la Jeunesse, à l’Engagement 

et aux Sports 

− ROTTNER Jean, Président de la région Grand Est 

− KHIROUNI Chaynesse, Présidente du Conseil Départemental de Meurthe et Moselle 

− CAPS Antony, Maire, Vice-Président du Conseil Départemental en charge de l’attractivité 

− ZANARDO Jacky, Conseiller départemental 

− KOWALSKI Philippe, Président du Comité Départemental Olympique et Sportif de Meurthe et Moselle 

mais représenté par Madame BERNARD Nicole, Secrétaire général 

− GEMMRICH Albert, Président de la Ligue Grand Est, excusé mais représenté par M. Michel 

SPINDLER, Secrétaire général. 

− AUCOURT Michel, Président District d’Alsace 

− SOLLNER Christophe, Président du District de la Moselle mais représenté par M. Pierre TAESCH, 

Vice-président délégué 

− KEFF Michel, Président d’Honneur du District Meurthe et Moselle de football 

− CUCHERAT Bénédicte, Directrice du Crédit Agricole 

− GRIVAUD Sylvaine, Responsable service communication du Crédit Agricole 

− MATEOS Anais, Chargée de communication du Crédit Agricole 

− GARET Jérémie, responsable de clientèle – Lorraine – FUN RADIO 

 
Clubs présents ou représentés (classés par localité où le siège social est situé) : 
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Entente Sud 54, AS Art sur Meurthe Bosserville Lenoncourt, FC Val de l’Orne, ES Vermois Azelot, SC Baccarat, AS 

des Vétérans de Baccarat, US Viterne et Madon, US Batilly, ES Bayon Roville, AS Belleau, US Beuveille, AC Blainville 

Damelevières, AS MJC Blamont, CS Blénod, US Briotine, RC Champigneulles, AM. Chanteheux, AS Chavigny, FC 

Cirey/Vezouze, US Conflans Doncourt, FC Dieulouard MB, FC Dombasle sur Meurthe, AM Dommartin-lès-Toul, FC 

Ecrouves, Espérance Gerbéviller, GS Haroué Benney, ES Heillecourt, FC Amitié Nancy, FC Houdemont, CS 

Godbrange Hussigny, USI Jaillon, Jarville Jeunes, AS Laneuveville Marainviller, ES Laneuvevilloise, AF Laxou 

Sapinière, AS Lay Bouxières, FTM Liverdun, AS Récréative Amis du Portugal Liverdun, FC Loisy, AS Ludres, FC 

Lunéville, ES Lunéville Sixte, AS Mars La Tour, FC Maxéville, Maxéville Vétérans, AS Méréville, Stade Flévillois, FC 

Mexy, US Mont Bonvillers, AS Nancy Lorraine, AS du Haut du Lièvre, O. Haussonville, ASJ Mahorais Nancy, ES Saint 

Nicolas Nancy, GS Neuves Maisons, Entente Nomeny Jeandelaincourt Val de Seille, FC Bassins Piennois, RC 

Pierrepont, FC Pont à Mousson, FC Pont St Vincent, FC Pulnoy, AS Rehainviller Hériménil, CS Progrès Rehon, FC 

Richardménil Flavigny Méréville Messein, ASC Saulxures, FC Seichamps, FC Sommerviller, GAS St Clément  

Laronxe, ES Vallée de l’Othain, FC Saint Max Essey, GS Tantonville, GS Thiaucourt, JS Thilloise, FC Toul, O.  

Valleroy Moineville Hatrize, US Vandoeuvre, Penya Blaugrana Vandoeuvre Lorraine, AKDMI Vandoeuvre Nancy, AM 

du Grand Nancy Football Entreprise, AS Velaine en Haye, GS Vézelise, COS Villers, ES Villerupt Thil, AS Villey St 

Etienne. 

 

Ouverture de l’assemblé générale par M. Yann LEROY, Président du District 

Yann LEROY ouvre l’assemblée générale. 

 
Intervention de M. Yann LEROY, Président du District Meurthe et Moselle de football 

Bonjour à toutes et tous. 

Je voudrais tout d’abord saluer les différentes personnalités présentes ce soir : 

- Madame Anne-Christine STEIN, Cheffe du service départemental à la jeunesse et aux sports 

- Monsieur Michel SPINDLER, Secrétaire général de la Ligue Grand Est de football, qui représente son 

Président, Albert GEMMRICH 

- Monsieur Bruno HERBST, Président du district des Vosges 

- Monsieur Christian LACOURT qui est membre du Comité de direction du District Mosellan et qui représente 

Christophe SOLLNER, son Président. 

- Madame Nicole BERNARD, Secrétaire générale du Comité Départemental Olympique et Sportif de Meurthe- 

et-Moselle, qui représente, le Président Philippe KOWALSKI. 

- Madame Armelle BRICHLER, notre commissaire aux comptes, 

Un grand merci pour votre présence ! 

Merci au Crédit Agricole de Lorraine de mettre à disposition cette superbe salle que nous avions déjà pu utiliser lors de 

la soirée des bénévoles, le 1er juillet dernier. Même si le Crédit Agricole n’est pas représenté ce soir, nous avons une 

pensée pour Madame CUCHERAT qui aurait dû être parmi nous mais qui est absente pour des raisons de santé. 

Merci également à vous tous, les dirigeants de clubs, pour tout ce que vous accomplissez dans vos clubs. Le District 

est là pour encadrer les pratiques, pour vous accompagner mais le travail au quotidien est celui que vous réalisez 

dans les clubs, auprès de vos licenciés, des plus jeunes aux plus grands. Mes premières pensées sont pour vous car 

sans votre investissement de tous les jours, nous ne pourrions pas faire grand-chose ! 

L'accompagnement que le District vous apporte se matérialise notamment au niveau financier. Vous savez que, suite 

à la période COVID, le comité de direction a décidé d’être à vos côtés, puisque, sur la saison dernière, c'est près de  

30 000 euros de subventions qui ont été accordées et redirigées aux clubs sur vos projets : matériels, travaux et 

formations. Le tout, avec une somme sensiblement identique de la part de la Ligue Grand Est que je remercie. 

J'ai proposé au comité de direction, qui a accepté, de provisionner à nouveau une somme de 30 000 euros pour 

permettre là aussi aux clubs, principalement à ceux qui n'en n’ont pas encore profité, de monter des projets. Avec 

donc, à nouveau, une participation qui sera à définir par la Ligue Grand Est. 

Je souhaite que le travail que nous réalisons tous ensemble au service du football Meurthe et Mosellan se poursuive, 

que nous gardions cette proximité entre clubs ou que nous puissions la recréer, si celle-ci ne s'avère pas suffisante. 

Je ne suis pas naïf et je sais bien que nous pouvons améliorer encore un certain nombre de choses, dans les relations 

qui existent entre les clubs et le district. C'est pourquoi, à l'initiative du directeur Mathieu LESAGE, un groupe de travail 

a été récemment mis en place pour réfléchir sur différentes thématiques : communication, compétitions, 

réglementation, etc.. L'idée, évidemment, est d’aboutir à des propositions concrètes qui pourraient vous être 

présentées lors de la prochaine Assemblée générale. 
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Le District et les clubs ont des objectifs communs. Il nous faut aller vers une simplification de votre travail, vers plus de 
souplesse et de compréhension ; résoudre les difficultés que vous pourriez rencontrer tout en tenant compte, 
évidemment, des contraintes qui sont celles d’un District car il nous faut assurer une équité, notamment dans les 
compétitions et la réglementation mise en place. 

 
La saison dernière a été particulièrement faste au niveau sportif pour notre District. Je commence par citer cet exploit 

d'avoir, sur les 3 montées en Nationale 3, deux clubs Meurthe-et-Mosellans. Je ne boude pas mon plaisir par rapport 

aux autres Présidents ou autres représentants des Districts ! 

 
Un grand bravo au Racing Club de Champigneulles et à Jarville Jeunes qui ont brillamment gagné le droit d’accéder à 

l’échelon national ! 

Je voudrais aussi citer, côté football féminin, les accessions en Régional 1, de deux équipes de notre District : 

Seichamps FC et Blénod CS. Et noter la victoire de l’AS Nancy Lorraine en Coupe de la Ligue Grand Est ! 

Il faut également souligner le superbe parcours de l'AS Ludres avec ce trente-deuxième de finale de Coupe de France 

futsal magistralement organisé au Palais des sports de Vandœuvre. Ce fut un réel plaisir d'assister à cette rencontre ! 

Néanmoins, il y a une grosse ombre au tableau concernant notre département. C'est évidemment la descente de l’AS 

Nancy-Lorraine en National 1. Nous souhaitons bonne chance à l’ASNL, en espérant que le club retrouvera la Ligue 2 

à la fin de la saison même si ce sera très difficile. 

Enfin, je voudrais féliciter devant l’assemblée, l’Entente Val de Seille, champion de district 2021/2022, qui a 

brillamment réalisé le doublé en remportant également la coupe ! 

L’ensemble du palmarès départemental apparaît dans le rapport moral qui vous a été transmis pour lecture et qui sera 

évoqué dans quelques instants. Celui-ci a été rédigé par Vito DI BENEDETTO, vice-président, Noëlle SONTOT, 

secrétaire générale et Nathalie GERARD, secrétaire générale adjointe que je tiens à remercier vivement pour le travail 

accompli et bien au-delà, pour toutes les missions réalisées au sein du District. 

Le développement de notre District se poursuit, nos finances sont saines et semblent constituer un gage d’une bonne 

gestion. Je voudrais, ici, remercier le travail réalisé par notre trésorier, Gauthier LEGGERI qui interviendra tout à 

l'heure. 

Par ailleurs, je voudrais vraiment insister et remercier chaleureusement devant vous, le travail accompli par Jean- 

Marie THIRIET, notre Président d'honneur toujours très présent au District. Il accomplit un travail très important en 

comptabilité. Je pense que Madame la Commissaire aux comptes, ne nous contredira pas. 

Le District souhaite également poursuivre son développement au niveau de la communication et de nos partenariats 

avec l’embauche d’un salarié dans ce domaine. Vous avez pu visionner, à travers des vidéos diffusées et les différents 

supports de communication, que nous avions conclu récemment un partenariat avec l’AS Nancy Lorraine. Nous avons 

ainsi établi, un projet qui, je l’espère, va aboutir à un certain nombre de résultats, à commencer par un événement 

essentiel qui me vient en tête qui est l'organisation d'un véritable week-end de football fin mai. Après la saison du 

championnat de National 1, nous devrions disposer, les 27 et 28 mai, du stade Marcel Picot et plus particulièrement du 

terrain honneur pour organiser notamment l'ensemble des finales des coupes du District. 

Nous allons également signer, prochainement, un partenariat avec Fun Radio ainsi qu’avec l'Est Républicain. 

Sur ces sujets, je voudrais remercier, devant vous ce soir, l'activité de notre premier vice-président, Frédéric 

GROSJEAN en charge des partenariats, qui ne compte pas ses heures au service du développement de ces projets ! 

Au-delà des personnes que j'ai pu citer, je remercie également l’ensemble des bénévoles du District. Ne pouvant pas 

tous les citer, je voudrais quand même en nommer quelques-uns, qui m'accompagneront tout au long de la soirée. 

Vous le connaissez tous, Maurice BIANCALANI, Président délégué du District, qui est présent presque 

quotidiennement sur les terrains et qui me représente bien souvent compte tenu de mes disponibilités limitées liées à 

mes activités professionnelles. Maurice, je voudrais te remercier très sincèrement devant toute l’assemblée ! 

Une mention particulière pour Joël KLEIN, vice-président également, qui abat un travail considérable en participant à 

de nombreuses commissions ! 

Évidemment, je n'oublie pas le personnel du District, le directeur et toute l’équipe technique et administrative qui sont 

présents. Nous accueillons aussi régulièrement des apprentis, des volontaires en « service civique » car nous avons 

besoin d'aide supplémentaire pour mettre en œuvre l'ensemble de nos projets. 

Un petit mot particulier pour saluer notre secrétaire administratif, Francis HEYMS, qui participe aujourd'hui, à sa 

dernière assemblée générale en tant que salarié du District puisqu’il aura bientôt le droit de prendre une retraite bien 
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méritée. Nous aurons l'occasion, lorsque cela sera effectif, de le saluer comme il se doit, compte tenu du nombre 

d'années considérables qu'il a passé au service de ce District. 

Pourtant, dans cette présentation, tout n'est pas satisfaisant pour autant. Il est facile d’évoquer ce qui va bien, mais Il 

ne faut jamais perdre de vue, ce qui le va moins. 

Nous déplorons encore trop d'incivilités autour et sur les terrains. 

Je voudrais ici souligner le travail des arbitres qui accomplissent leurs missions avec tant d’engouement ! L’arbitrage, 

c’est une passion que nos « hommes en noir » exercent dans des contextes parfois très compliqués. J'aimerais que 

nous puissions faire en sorte que ce climat s'améliore afin de leur faciliter la tâche. 

Je voudrais tous les remercier ! Certains sont là ce soir ou sont représentés. Et je profite de l’occasion pour souligner 

l'importance d'accompagner les arbitres, de les fidéliser, d'en recruter de nouveaux. 

Comme vous avez peut-être pu le voir dans la presse, la Ligue du Foot Amateur a récemment mis en place un 

coordinateur de l'arbitrage amateur en la personne de Nicolas POTTIER qui met en avant un certain nombre d'idées 

nouvelles. 

Les moyens que veut mettre en place la Fédération, à hauteur d’un million d’euros sur cette saison et un million 

d’euros sur la saison prochaine, au service de l'arbitrage amateur, devraient permettre de concrétiser un certain 

nombre d’actions afin que les choses s'améliorent sur ce terrain-là. 

 

Une autre difficulté à laquelle nous sommes confrontée, et sur laquelle va se pencher le groupe de travail présenté 
précédemment, est la question de l'occupation des terrains le samedi matin. Beaucoup de plateaux chez les plus 
jeunes ne peuvent pas se dérouler ou sont annulés parce que les terrains sont indisponibles compte tenu des matchs 
programmés. Cela devient un véritable problème dans certains clubs qui comptent beaucoup d'équipes. Nous allons 
devoir être particulièrement vigilants et trouver des solutions pour ne pas sacrifier la pratique des plus jeunes. 

Je voudrais à nouveau évoquer le sujet des locaux du District que j’avais déjà abordé lors de la précédente Assemblée 

générale. Il avait été question éventuellement du bâtiment de Champigneulles dans lequel se trouve la Ligue mais 

cette piste-là n'a finalement pas été retenue. Nous sommes donc toujours à la recherche d’un bâtiment plus adapté et 

allons y réfléchir avec le Comité Départemental Olympique et Sportif. Cela pourrait se faire dans le cadre d’une Maison 

départementale du sport qui est un des projets que veut porter Philippe KOWALSKI. 

 

Quant à l'établissement de Joeuf, le projet porté par la municipalité sur l'ancien collège, avec la construction d’un musée 
du football, prend du retard. Dans l’attente que les travaux avancent, la Mairie de Joeuf va nous mettre à disposition un 
espace plus important et plus convivial par rapport aux bureaux dont nous disposons actuellement. Un grand merci à la 
mairie de Joeuf. 

Au niveau de la Ligue Grand Est, là aussi, je veux être transparent. Le climat est tendu, notamment compte tenu de la 

situation alsacienne. La situation pèse sur le fonctionnement de la Ligue et sur le climat qui y règne. J’entretiens de 

très bonnes relations avec tous les Districts, en particulier avec le District d’Alsace, mais il va falloir que nous puissions 

trouver une issue le plus rapidement possible. Je tiens à vous dire que je suis favorable à la sortie du District d'Alsace 

de la Ligue Grand Est. Je considère en effet, que, dès lors que le choix vient d'une très grande majorité des clubs, il 

est inutile de s'y opposer. Evidemment, cette sortie doit se faire de manière intelligente et de façon concertée.  

Je tiens à vous dire très sincèrement que je suis favorable à la sortie du District d'Alsace de la Ligue Grand Est. Je 

considère en effet, dès lors que le choix vient d'une très grande majorité des clubs, qu’il est inutile de s'y opposer, 

évidemment de manière intelligente et en concertation. Evidemment, ce n’est pas moi qui ai la main sur ce dossier 

mais la Fédération et le ministère des Sports principalement. 

Le climat est tendu mais pas uniquement sur cette question. 

Un certain nombre d’informations ne sont pas forcément délivrées au bon moment. Les présidents de District ont 

unanimement reproché un manque de transparence au niveau financier et des décisions prises en termes de 

gouvernance, qui leur paraissaient inadaptées. 

Nous essayons de faire en sorte que les choses évoluent positivement. Il n’y a pas d'opposition ni de volonté 

quelconque de fronder mais il y a une vigilance particulière apportée par les différents Districts. 

Et pour ce qui me concerne, en tant que Président du District Meurthe-et-Moselle et de ce fait, membre de droit du 

comité directeur de la LGEF, je me dois de représenter les clubs et les intérêts du football Meurthe-et-Mosellan. 

Au niveau national, la situation de la Fédération française de Football n’est pas non plus meilleure. Je ne vais pas 

m’étendre ici, ce n’est pas mon rôle. 

 

Nous allons nous contenter, aujourd'hui, de soutenir l'équipe de France, puisque nous sommes en pleine coupe du 
monde. C'est un mondial qui présente des dimensions assez contradictoires. L'on peut légitimement avoir des 
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interrogations quant à l’organisation d'un tel événement par un pays au niveau des droits de l'homme, des droits des 
travailleurs, et au sujet de l'écologie avec des stades climatisés en plein désert. 
 
On peut aussi penser que le sport peut être l'occasion de mettre un coup de projecteur sur la situation qui existe dans 
un ce pays et, pourquoi pas, de faire évoluer certaines choses. Il ne faut en effet pas négliger la force du sport, du 
football en particulier et l'importance que peut avoir la coupe du monde. 
 
En tout état de cause, à titre personnel, je ne me rendrai pas au Qatar même en cas d’invitation de la F.F.F. 
Mais évidemment, allez les Bleus ! Ils ont gagné leur premier match. Nous souhaitons que ce soit également le cas 
demain pour leur deuxième rencontre ! 

Quelques félicitations pour finir. Je voudrais saluer le parcours de Blénod et de l’ASNL en coupe de France féminine 

qui ont atteint le 4e tour. 

Je voudrais aussi féliciter l’AS Pagny/Moselle encore en lice en coupe Gambardella. C'est aussi une brillante 

performance ! 

Enfin, je vais appeler le Président et le vice-Président de l’ES Villerupt Thil, en présence de Maurice BIANCALANI, 

sous vos applaudissements ! L’équipe de Villerupt-Thil s’est brillamment qualifiée pour les 32e de finale de la coupe de 

France et recevra Annecy au prochain tour. 

Voici un petit présent symbolique, le maillot de l'équipe de France floqué du logo du district et celui de votre club. Et si 

nous le retournons, nous avons le numéro 32 puisqu’il s’agit du trente-deuxième de finale ! J'espère que nous 

pourrons bientôt vous offrir le 16 ! Bravo à vous, Monsieur le Président ! 

Remerciements de Roland Ciro, Président de l’ES Villerupt Thil. 

Merci à tous, ce trente-deuxième de finale, ce n'est pas tous les jours, pas tous les ans que nous pouvons y accéder. 

Donc nous savourons, nous profitons et remercions bien entendu le District, le département de Meurthe-et-Moselle, 

nous sommes fiers de représenter le département de Meurthe-et-Moselle. 

Je souhaite à tous les clubs amateurs de pouvoir connaître un jour ces émotions pour son club, pour sa ville, pour son 

territoire. Je remercie à nouveau le District pour leur travail tout au long de l'année, auprès des clubs, quand ils 

viennent régulièrement auprès des éducateurs et des jeunes. 

Maurice BIANCALANI : Merci à vous, je vous souhaite encore bonne chance, je serai là pour les 32e ! 

Yann LEROY : Nous avons d'autres clubs de Meurthe-et-Moselle qui ont fait un bon parcours, je pense évidemment 

aux clubs de Villers les Nancy COS et également à l’E.S. Heillecourt. 

Remerciements du vice-Président de l’ES Villerupt Thil 

Nous mesurons le privilège et la chance que nous avons aujourd'hui d'être en 32e de finale, de représenter comme il 

se doit le pays haut d'une part, mais aussi surtout le District Meurthe-et-Mosellan. 

Mais demain, cela peut très bien être votre club et c'est la raison pour laquelle aujourd'hui, nous sommes en lumière. 

C'est vraiment le message que nous souhaitions également porter ce soir en remerciant Monsieur le Président du 

District Meurthe-et-Mosellan. 

Yann LEROY : Un dernier mot qui me tient particulièrement à cœur. Vous savez que les questions de solidarité, 

d'échange, de partage, d'amitié, de fraternité sont des valeurs que le foot doit porter, que le District de Meurthe-et-

Moselle entend porter avec la mise en place d'actions citoyennes par la commission de citoyenneté. 

Je voulais évidemment vous rappeler la mise en place de notre action permanente « Un enfant, un jouet ». 

Cette action, à l’attention des plus jeunes, aura lieu le 3 décembre sur un certain nombre de sites et toujours avec 

cette idée d'apporter des jouets qui seront ensuite remis à des associations caritatives pour les enfants qui en ont le 

plus besoin et qui n'ont pas la chance d'avoir de beaux cadeaux à Noël. 

Cela me permet évidemment de vous souhaiter d'ores et déjà de belles fêtes de fin d'année et une belle assemblée 

générale. 

 
Intervention de M. Mathieu Lesage, Directeur du district Meurthe et Moselle 

Mathieu Lesage informe les clubs de l’organisation d’un quizz d’une dizaine de questions. Les réponses seront 

communiquées à la fin de l’assemblée générale. Différents lots sont à gagner. 
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Il informe les clubs du fonctionnement des boîtiers électroniques, pour les différents votes qui auront lieu, dans le 

courant de la réunion. 

 
Décompte des voix 

Yann LEROY donne à l’assemblée le décompte du nombre de voix représentées : 

 
 

 
INSCRITS 

QUORUM 
DEMANDE 

REPRESENTES 

 
NOMBRE CLUBS INSCRITS 152 50 78 

 
VOIX CLUBS INSCRITS 780 260 487 

Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut délibérer. 

 
Adoption du PV de l’Assemblée générale ordinaire 

du District Meurthe et Moselle de football 

du vendredi 26 novembre 2021 

Le procès-verbal de l’assemblée générale ordinaire du District Meurthe et Moselle du vendredi 26 novembre 2021, a 

été envoyé aux clubs par courriel le 10 novembre et publié sur le site du District Meurthe et Moselle (rubrique : procès- 

verbaux, le 14 mars 2022), est adopté à la majorité. 

Résultat : 

Pour : 97 % 

Contre : 3 % 

Rapport moral de Noëlle SONTOT, Secrétaire générale - saison 2020 / 2021 

Nathalie GERARD présente le rapport moral : 

 
« Mesdames, Messieurs les Présidents et Dirigeants de clubs, 

Mesdames et Messieurs les membres du Comité de direction et des commissions du District, 

 
Ce rendez-vous habituel est toujours l’occasion de faire un bilan de la saison écoulée et de se projeter sur demain. 

Le District Meurthe et Moselle a réussi à surmonter la crise sanitaire COVID qui lui a permis de renforcer son 

engagement, sa solidarité et sa fierté à œuvrer toujours davantage en faveur du football et de ses licencié(e)s. 

A l’heure de ce bilan, nous souhaitons tout d’abord vous remercier pour votre engagement sans faille. 

Vous avez été présents et nous vous vous en félicitons. Vous avez démontré que le football est une passion que vous 

faites vivre. 

Nous tenons aussi à remercier l’investissement des membres bénévoles des commissions, des salariés, et 

particulièrement les techniciens pour la mise en place des actions de formation des éducateurs, la mise en place de 

centre de perfectionnement sportif et leurs participations aux détections et sélections départementales et régionales, à 

l’accompagnement des clubs pour l’attribution des labels mais aussi l’ensemble des acteurs (joueurs, dirigeants, 

éducateurs, arbitres, supporters, partenaires), qui ont contribué, chacun pour leur part, à la bonne marche du football 

en Meurthe et Moselle cette saison 2021-2022. Il nous appartient aussi de saluer leur dévouement. 

La compétence et l’investissement de chacun d’eux, leur contribution aux bonnes relations avec les clubs ont permis 

de mener à bien les actions de la saison 2021-2022. Ils méritent la reconnaissance de tous. » 

Vito DI BENEDETTO, Vice-président, accompagné de Mmes Noëlle SONTOT, Secrétaire général et de Nathalie 

GERARD, Secrétaire générale adjointe, présentent, en détail et à l’aide d’un diaporama le rapport moral 2021 / 2022. 

A l’aide de multiples photos, il rappelle toutes les activités majeures du district. 

Résultat : 

Pour : 99 % 

Contre : 1 % 

Le rapport moral est adopté à la majorité. 

Yann LEROY remercie Vito DI BENEDETTO, pour le travail réalisé et également dans le foot diversifié. 
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Présentation du bilan financier par Gauthier LEGGERI, Trésorier - saison 2021 / 2022 

Gauthier LEGGERI, Trésorier général du District Meurthe et Moselle, présente, en détail et à l’aide d’un diaporama le 

bilan financier 2021 / 2022. Le bilan financier a été envoyé aux clubs par courriel le 15 novembre et publié sur le site 

du District Meurthe et Moselle, le 10 novembre 2022 (onglet : documents à télécharger). 

 

Présentation du compte de résultats par Gauthier LEGGERI, Trésorier - saison 2021 / 2022 

Gauthier LEGGERI, Trésorier général du District Meurthe et Moselle, présente, en détail et à l’aide d’un diaporama le 

compte de résultats 2021 / 2022. Le compte de résultats a été envoyé aux clubs par courriel le 15 novembre et publié 

sur le site du District Meurthe et Moselle le 10 novembre 2022 (onglet : documents à télécharger). 

 

Rapport de Madame la commissaire aux comptes 
du District Meurthe et Moselle de Football 

Madame Armelle BRICHLER, Commissaire aux comptes du District Meurthe et Moselle, dit tout son plaisir d’être 

présente à l’assemblée générale et en présentiel. 

Elle a analysé les comptes. Les pièces comptables demandées ont été présentées. 

De ce fait, elle certifie que les comptes sont sincères. 

Elle donne lecture aux clubs de son compte-rendu : 

En exécution  de la  mission qui  nous  a  été  confiée  lors  de  l'assemblée  générale  de votre  District, en date  du  

14 novembre 2020 dans le cadre des dispositions de l’article L.820-3 du Code de commerce, nous avons effectué 

l’audit des comptes annuels de l’Association District Meurthe et Moselle nous vous présentons notre rapport relatif à 

l'exercice clos le 30 juin 2022, sur : 

- le contrôle des comptes annuels du District Meurthe et Moselle Sud de Football, tels qu'ils sont joints au présent 

rapport, 

- la justification de nos appréciations, 

- les vérifications spécifiques et les informations prévues par la loi, 

Les comptes annuels ont été arrêtés par votre Président et votre Comité de Direction. Il nous appartient, sur la base  

de notre audit, d'exprimer une opinion sur ces comptes. 

Opinion sur les comptes annuels 

Nous avons effectué notre audit selon les normes de la profession ; ces normes requièrent la mise en œuvre de 

diligences permettant d'obtenir l'assurance raisonnable que les comptes annuels ne comportent pas d'anomalies 

significatives. Un audit consiste à examiner, par sondages ou au moyen d’autres méthodes, les éléments justifiant des 

montants et informations figurant dans les comptes. Il consiste également à apprécier les principes comptables suivis, 

les estimations significatives retenues pour l'arrêté des comptes et la présentation d'ensemble des comptes. Nous 

estimons que les éléments que nous avons collectés sont suffisants et appropriés pour fonder notre opinion. 

Nous certifions que les comptes annuels sont, au regard des règles et principes comptables français, réguliers et 

sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice écoulé, ainsi que de la situation 

financière et du patrimoine de la société à la fin de cet exercice. 

Yann LEROY remercie Gauthier LEGGERI, pour son travail ainsi que Jean-Marie THIRIET qui apporte ses 

compétences.  

 

Adoption du bilan et du compte de résultat financier – saison 2021 / 2022 

Le bilan et le compte de résultat financier de l’exercice clos au 30 juin 2022 sont mis au vote, à l’aide des boîtiers 

électroniques : 

 
Pour : 95 % 

 

Contre : 5 % 

Le bilan et le compte de résultat financier 2020 / 2021 sont adoptés à la majorité. 

Le Président remercie les clubs de leur confiance. 

Affectation du résultat du dernier exercice 2021 / 2022 aux fonds propres 

L’affectation du résultat du dernier exercice 2021 / 2022 aux fonds propres est mis au vote, à l’aide des boîtiers 

électroniques : 

Pour : 97 % 
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Contre : 3 % 
 

Présentation du budget prévisionnel par Gauthier LEGGERI, Trésorier - saison 2022 / 2023 

Gauthier LEGGERI, Trésorier général du District Meurthe et Moselle, présente, à l’aide d’un diaporama le budget 

prévisionnel 2022 / 2023. Le budget prévisionnel a été envoyé aux clubs par courriel le 15 novembre et publié sur le 

site du District Meurthe et Moselle le 10 novembre 2022 (onglet : documents à télécharger). 
 

 
 

Concours Halloween 

Remise de récompenses 

 

Un concours a été organisé par le District, les clubs devaient transmettre au district, les photos les plus terrifiantes. 

Les clubs vainqueurs sont FC Pont St Vincent, AC Blainville Damelevières et ASC Saulxures. 

Le District remercie très sincèrement tous les clubs qui ont participé. 
 

Prêts des salles 
 

Dans le cadre des compétitions futsal, le district recherche activement des salles. Il remercie tous les municipalités et 
clubs qui ont répondu favorablement. 

 

Les clubs qui ont prêté leur salle sont récompensés : Batilly US, Dombasle FC, Ecrouves FC, Evolve Futsal, Flévillois 
Stade, Gondreville AS, Heillecourt ES, Jarny US, Laxou Sapinière AF, Lexy US, Liverdun FTM, Longwy USB, 
Maxéville FC, Mexy FC, Mont St Martin USL, Pays Audunois FC, Rehon CSP, Tomblaine GSA, Toul FC, Villerupt-Thil 
ES, Valleroy Moineville O. Val de l’Orne FC. 

 

Prêts camionnettes – stage vacances district 
 

Lors du stage vacances qui s’est déroulé du 11 au 15 juillet, sur les installations de Jarny, le District a sollicité des 
clubs pour obtenir des camionnettes, afin de véhiculer les jeunes stagiaires. Le district remercie très sincèrement les 
clubs Evolve Futsal, Pagny/Moselle AS, Val de l’Orne FC et Villerupt Thil ES pour le prêt de leurs véhicules. 

 

Remise médaille d’argent de la FFF à Philippe Storchi 
 

Pour son attachement au football depuis 1983, dans le district Meurthe et Moselle, Philippe Storchi reçoit par Michel 
Spindler, Secrétaire général de la LGEF, la médaille d’argent de la Fédération. 

 

Auparavant, Michel Spindler avait lu son curriculum vitae footballistique : 

- 1983 à 1985 Dirigeant à l’AS CHAMP LE BŒUF et Arbitre de Sports Loisirs 
- 1985 à 1990 Arbitre de district 
- 1990 à 1998 Arbitre de Ligue 
- Représentant de la CDA en commission de discipline depuis 1996 à ce jour 

Jean-Marie Thiriet, Président d’honneur, remet un cadeau souvenir à Philippe. 

Philippe Storchi remercie la LGEF, la FFF et le District. 

 
Tirage au sort des coupes 

Quarts de finale – coupe Vétérans (tirage effectué par Mme Nicole BERNARD, Secrétaire général du CDOS et 
M. Maurice Biancalani, Président délégué) 

 

- St Max Essey / Flévillois stade 
 

- Nancy Lorraine As / Thiaville Raon l’Etape ou Laneuvevilloise ES 
 

- Saulnes Longlaville AS / Xeuilley ES 
 

Quarts de finale – coupe Seniors réserves (tirage effectué par Mme Anne-Christine Stein, Cheffe du service 
départemental à la jeunesse, et M. Jean-Marie Thiriet, Président d’honneur) 

 

- Colombey AS 2 / Godbrange Hussigny 2 ou Villerupt-Thil ES 3 
 

- Laneuveville Marainviller 2 / Saulnes Longlaville As 2 
 

- Dieulouard FC MB 2 / Laxou Sapinière AF 2 
 

- Pulnoy FC 2 / Neuves Maisons GS 2 
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Huitièmes de finale – coupe Seniors équipes « Unes » (tirage effectué par Mme Noëlle Sontot, Secrétaire 
générale et M. Bruno Herbst, Président du District Vosges) 

 

Groupe 1 
 

- Val de Chiers ESC / Tomblaine GSA 
 

- St Jean ESV / Frouard Pompey O. 
 

- Thil JS / Custines Malleloy ES 
 

- Toul FC / Villey St Etienne AS 
 

Groupe 2 
 

- Baccarat SC / Blamont AS MJC 
 

- Cirey sur Vezouze FC / Rosières US 
 

- Grand Couronné AS / Seichamps FC 
 

- Laneuvevilloise ES / Pichon MJC 

 

Election d’un membre au comité de direction 

Jean-Marie THIRIET, membre de la commission de surveillance des opérations électorales, excuse le Président de la 

commission Michel KEFF. 

Jean-Marie THIRIET rappelle les circonstances de cette élection partielle. Madame Hinde MAGADA ayant démissionné 

de ses fonctions de membre du comité de direction, il convient de la remplacer. 

La commission de surveillance des opérations électorale, dans sa réunion du 3 octobre, a validé la candidature de 

Monsieur Cédric RIBAULT. 

Jean-Marie Thiriet rappelle les conditions de l’élection. 

L’élection a lieu, à l’aide des boitiers électroniques : 

Pour : 86 % 

Contre : 14 % 

Cédric RIBAULT est élu au comité de direction, jusqu’à la fin de la mandature. 

 
Election des représentants du District 

Jean-Marie THIRIET donne les raisons d’une nouvelle élection des représentants du District. 

La liste, ci-dessous, est soumise au vote. 

Titulaires Suppléants 

M. Maurice BIANCALANI M. Daniel URIET 

M. Vito DI BENEDETTO M. Jean-Pierre BAZZO 

Mme Laurence GOUNOT M. Cyril CHAUMONT 

Mme Nathalie GERARD M. Olivier LANGKUST 

M. Yann LEROY M. Frédéric GROSJEAN 

Mme Noëlle SONTOT M. Gérard TORNABONI 

M. Jean-Luc DAUPLET M. Cédric RIBAULT 

 
Pour : 90 % 

Contre : 10 % 

Intervention de Mme Nicole BERNARD, Secrétaire générale du Comité Départemental 
Olympique et Sportif de Meurthe et Moselle 

 
Madame Nicole BERNARD, Secrétaire général du Comité Départemental Olympique et Sportif de Meurthe et Moselle 

excuse le Président Philippe KOWALSKI qui transmet ses sincères salutations. 
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Elle félicite le président pour la tenue de cette réunion. Ce fut une belle assemblée générale. Les sujets sont toujours 

très documentés. 

 
Elle rappelle les principales fonctions du CDOS et incite les clubs à s’en rapprocher, en cas de besoin. 

Elle termine son intervention, en souhaitant une belle saison 2022/2023. 

Intervention de M. Bruno HERBST, Président du District Vosges de football 

Bruno HERBST, Président du District Vosges de football, salue les personnalités et les représentants de clubs 

présents. 

Il remercie Yann LEROY, pour son invitation et de la parfaite tenue de l’assemblée générale. Ce fut une réunion 

vivante. Les finances du District sont saines. 

Il informe les clubs qu’il est content de travailler, avec Yann LEROY, au comité directeur de la LGEF. Toutes les 

décisions sont prises pour que la ligue se porte bien. 

Il termine son intervention en souhaitant plein de bonnes choses pour les bleus. Il espère que l’équipe ira en ½ finale. 

 

Intervention de M. Michel SPINDLER, Président de la Ligue du Grand Est de football 

Michel SPINDLER, Secrétaire général de la Ligue du Grand Est de football, excuse Albert GEMMRICH, Président. 

Il est ravi de revenir assister à une assemblée générale du District. La dernière étant en 2019. 

Il note la bonne tenue de l’assemblée générale. Le rapport moral était très détaillé. La santé financière excellente d’où 

la décision d’affectation du résultat du dernier exercice 2021 / 2022 aux fonds propres. 

Au niveau du sportif, il félicite les clubs du District Meurthe et Moselle pour leur parcours. 

Au niveau de la Ligue, il informe que les effectifs ont augmenté de 15 % par rapport à 2018 / 2019 

Il informe que la ligue a organisé des réunions à l’attention des clubs régionaux. En effet, en raison de la réforme de la 

Fédération, les Ligues et les Districts seront concernés. 

Il intervient sur la situation de l’Alsace et indique que la LGEF attend les décisions du gouvernement. 

Il termine son intervention en souhaitant de bonnes fêtes à tous et souhaite un excellent parcours à l’équipe de 

France. 

 

Intervention de Mme Anne-Christine STEIN, Cheffe de service à la Direction des services 
départementaux de l’éducation nationale 

Madame Anne-Christine STEIN, Cheffe de service à la Direction des services départementaux de l’éducation 
nationale, dit son plaisir d’être là. Elle excuse Monsieur Emmanuel Bourel, Inspecteur d’Académie des services de 
l’Education Nationale. 

Elle informe les clubs des différents dispositifs où les services départementaux à la jeunesse, à l’Engagement et aux 
Sports peuvent être présents pour les clubs : Pass sports, aide à l’emploi… 

Elle constate que des femmes prennent des fonctions dans les clubs : Présidente, dirigeante. Et souligne l’importance 
de développer le sport féminin. 

Elle intervient sur le rôle du Centre d’Expertise Sport Handicaps vis-à-vis du football. 

Elle constate, malheureusement, de plus en plus d’incivilités. 

Elle souligne la bonne santé financière du District. 

Pour terminer, elle informe du déroulement des assises départementales du traitement des violences dans le sport. 
Elles auront lieu le jeudi 19 janvier à Gentilly, avec comme partenaire le CDOS. Les services de la préfecture y 
participeront. 

Elle souhaite une excellente saison 2022 / 2023. 

 

Evènements à venir 

- Samedi 03 décembre 2022 : Opération en enfant, un joueur, un jouet U7 / U9 

- Dimanche 04 décembre 2022 : Rassemblement féminin stade Marcel Picot 2 

- Mardi 06 et jeudi 08 décembre 2022 : Rassemblements futsal SSS 

- Samedi 10 décembre 2022 : Journée de noël des féminines Five Metz 

- Dimanche 11 décembre 2022 : Journée de noël des féminines Five Nancy 
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- Samedi 17 décembre : Mundialito U11 au Five Nancy 

 

Clôture de l'assemblée générale 

Yann LEROY remercie : 

- Les clubs de leur présence, 

- Ainsi que l’équipe qui a organisé l’assemblée, 

Il invite l’assemblée au pot de clôture organisé par Olivier LANGKUST. 

Il souhaite de bonnes fêtes de fin d’année 

 
 

Le Président, Yann LEROY La Secrétaire Générale, Noëlle SONTOT 


